



VODAFONE GROUP ANUNCIA EL NOMBRAMIENTO DE MARÍA AMPARO MORALEDA MARTÍNEZ COMO CONSEJERA INDEPENDIENTE

Madrid, 31 de enero de 2017.- El Grupo Vodafone ha anunciado hoy el nombramiento de María Amparo Moraleda Martínez como consejera independiente a partir del día 1 de junio.

Amparo Moraleda es consejera independiente de Airbus Group, CaixaBank, Solvay y Faurecia, y fue consejera independiente de Alstom y Meliá Hotels International. Es ingeniera industrial por la Universidad Pontificia de Comillas y PDG por el IESE. En 1998 se unió a IBM donde permaneció más de 20 años, asumiendo en 2005 la presidencia de la compañía para el Sur de Europa (España, Portugal, Grecia, Israel y Turquía). En 2009, Amparo Moraleda se incorporó a Iberdrola donde fue designada directora de operaciones para el área internacional, cargo que ocupó hasta el año 2012. Es Académica de Número de la Real Academia de Ciencias Económicas y Financieras, y en el año 2005 ingresó en el Hall of Fame de la organización Women in Technology.

Gerard Kleisterlee, presidente del Grupo Vodafone ha comentado, "estoy encantado de dar la bienvenida a Vodafone a una directiva internacional del nivel de Amparo. Su formación en ingeniería y su amplia experiencia en el sector tecnológico serán de gran valor para el Consejo."